



CONAF ATACAMA

PARQUE NACIONAL CELEBRÓ SU 30 ANIVERSARIO.

Parque Nacional Llanos de Challe ratifica construcción de moderno centro

DE INTERPRETACIÓN AMBIENTAL. También se firmó convenio de colaboración con el municipio de Huasco.

Con la firma del convenio de compromiso de la construcción del Centro de Interpretación Ambiental, con una inversión de 1.230 millones de pesos por parte del Gobierno regional de Atacama, el Parque Nacional Llanos de Challe celebró sus 30 años de vida, unidad administrada por la Corporación Nacional Forestal (CONAF).

En la ceremonia oficial, realizada en el sector Playa Blanca de esta área protegida ubicada en la comuna de Huasco, Región de Atacama, se detalló que este centro abarcará una superficie total de 1.149,05 m², compuesto por 6 pabellones de 430,05 m², sombreaderos de 209 m² y 502 m² de circulaciones deck (estructura de circulación que va sobre el terreno). En los pabellones estarán las muestras de flora y fauna de esta unidad, como también los servicios higiénicos, descansokitchenet y la oficina administrativa, además de espacios con sombra y un mirador.

La ceremonia fue encabezada por el gobernador de la Región de Atacama, Miguel Vargas Correa, y la directora regional de CONAF, Sandra Morales Pérez, quienes firmaron el compromiso. Además, también se realizó la firma de un convenio de cooperación con la municipalidad de Huasco, quien estuvo representada por su alcalde, Genaro Briceño

Tapia. Además contó con la participación de los consejeros regionales Fabiola Pérez, Igor Verdugo y Roberto Alegría, y la seremi de las Culturas, las Artes y Patrimonio, Carolina Armenakis.

Uno de los aspectos que más destacó el gobernador regional, Miguel Vargas, fue que “queremos reconocer primero la gran labor de CONAF, especialmente a través de sus guardaparques, en la protección y conservación de nuestras áreas protegidas. Para el Gobierno regional es muy relevante apoyar estos proyectos y, por eso, hoy en la celebración de los 30 años del Parque Nacional Llanos de Challe hemos firmado el compromiso de la construcción del Centro de Interpretación Ambiental, con una inversión superior a los 1.200 millones de pesos”.

En tanto, la directora de CONAF Atacama, Sandra Morales, expresó que “hoy ha sido un muy buen día para el Parque Nacional Llanos de Challe en su aniversario 30, ya que se firmaron el convenio con la municipalidad de Huasco, que es un gran colaborador en la gestión de esta unidad, y también el de la construcción del Centro de Interpretación Ambiental con el Gobierno regional, que va a poner en valor los objetos de conservación del parque y una mejor experiencia para los visitantes”.